

## **Rubrik „Begriffserklärungen“ im BAV Rundbrief beendet**

Dietmar Bannuscher

Mit der Ausgabe 4-2008 entstand die Rubrik „Begriffserklärungen“, um Nutzern mit nicht so großem Hintergrund zum Thema Veränderliche das Lesen des BAV Rundbriefes zu erleichtern. Seit dem Heft 2-2009 hatte diese Aufgabe Christoph Held übernommen.

Mit viel Liebe zum Detail verstand er es, sperrige Begriffe verständlich und umfassend zu erklären, seine Artikel sind auf der BAV-Website als Sammlung unter zusammengefasst.

Wir sagen herzlichen Dank an Christoph Held für seine schöne Arbeit, die mitunter durch Drucktermine oft zügig erfolgen musste, auch dafür einen besonderen Dank.

Nach ziemlich genau fünf Jahren stellten wir mit RB 2-2014 die Rubrik ein (zunächst probeweise), da fast alle schwierigen Begriffe, welche sich meist in den Artikeln erneut wiederfinden, bereits erklärt wurden.